



Sacyl formará también a alumnos de universidades privadas

Valladolid, EFE

El consejero de Sanidad, Antonio Sáez Aguado, y las tres universidades privadas de Salamanca, Ávila y Valladolid que ofrecen estudios vinculados a las ciencias de la salud firmaron ayer un convenio que favorecerá las prácticas de sus alumnos en los centros sanitarios dependientes de Sacyl a partir del próximo curso. Con este convenio, la Consejería extiende a las universidades privadas, con unos 1.400 alumnos como potenciales beneficiarios, los acuerdos que ya existen de manera sistematizada con las universidades públicas de la comunidad.